
第2255回 (2014.12.10（水）くもりのち晴れ ） NO.1635

夫人誕生祝 3日 種田 進君 6日 荒川圭三

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／髙橋孝之 ●幹事／杉本真吾 ●会報／細田耕治

「 一人ひとりが輝きを ! ロータリーに大きな輝きを！ 」

夫人誕生祝： 3日 種田 進君 6日 荒川圭三
君 16日 木田洋一君 22日 陶山正明君 23日
江原 保君 27日 内田幸男君 30日 杉本真吾
幹事
結婚記念日祝： 2日 野津一成君 井上雄介君
12日 関 充宏君 18日 面谷博紀君 22日陶山
正明君 24日 長谷川 渉君

会員数 95名
（正会員 94名 名誉会員 1名）

副会長挨拶
幹事報告

１．小田浩一会員 第1回米山功労者表彰

たった今「会長欠席なので副会長挨拶を」と、
言われました。来年７月からは会長として毎回
することになる挨拶ですが、いつも遅刻気味で
すので、食事の後に挨拶、という形に変えるか
も知れません。
さて 宮本さんからインフルエンザの話を と

２．12/24・31 休会 （定款第6条）
３．2015年6/6～9サンパウロ国際大会 登録者報告の

お願い （ガバナー事務所より）
４．例会変更のお知らせ

さて、宮本さんからインフルエンザの話を、と
いうリクエストがございました。以前は、熱が出
たらすぐ病院、が常識だったのですが、最近は
熱が出ただけでは病院には行かないように、と
なっています。冷静に考えて、すぐに病院では
なく、まずは睡眠を十分にとってください。仕事
をやり過ぎないように、休んでください。

鳥取中央ＲＣ 12/22（月）⇒12/23（火）夜間例会
ビジター受付あり

倉吉ＲＣ 12/23（火）夜間例会 ビジター受付なし
境港・鳥取北・松江しんじ湖 12/23（火）休会

法定休日 ビジター受付なし
松江 12/24（水）休会（定款第6条）

ビジター受付あり

次回プログラム
12/17 「クリスマス家族例会」
12/24・31 休会 （定款第6条）



＜プログラム＞

｢私の職業｣ 足立 慶 会員
（（株）大共 常務取締役）

情報システム業です。スティーブ・ジョブズの言葉
に触発されて 子供をスペインに行かせていますに触発されて、子供をスペインに行かせています。
小学生の頃、コンピューターゲームからコンピュー
ターに出会い、次第にプログラミングができるように
なりました。高校では、コンピューターの同好会を作
りました。大学も情報系に行き、大学院では、コン
ピューターを使った経済学の研究をしました。博士
課程にいくかどうか悩んだ末、商社に入りました。
その後 父から帰郷せよとの話がありましたが１年その後、父から帰郷せよとの話がありましたが１年
の猶予をもらって、帰る前に大前研一さんのビジネ
ススクールでビジネスプランを発表し、最優秀賞を
もらいました。そしてベンチャー企業を立ち上げまし
たが、組織の運営が難しく、解散し帰郷しました。こ
ちらでは、松江のルビーの会社とネットワークがで
き、医師会のシステムを始めています。今後もク

ジレージーなことを、やっていきたいです。

｢私の職業｣ 木田 洋一 会員
（木田ファーム 代表）

米子信用金庫に勤務しております。農業の方は
手伝い程度ですが、少しだけお話いたします。主に、
たばこを生産しております。たばこは、寒い時期にを 産 おり す。 、寒 時期
ビニールハウスで苗を育てた後、畑に移植します。
ある程度成長し花が咲くと、葉に栄養をやるために
花を取ります。無駄な芽も取り、葉を大きく育てます。
大変、手間のかかる仕事です。収穫は暑い時期な
ので、サウナのような畑で手作業でやります。それ
から乾燥させたり、選別したりします。
野球は 小学３年の時 体力作りのために始めま野球は、小学３年の時、体力作りのために始めま

した。左投げだったので、ピッチャーをやってみたの
ですが、簡単にストライクは入りましたので、それ以
来、ピッチャーをやっています。小学生の頃から、
笠尾会員とライバルでしたが、一緒に米子商業高
校に入り甲子園に行き、大学でも二人とも野球を続
けました。信金に就職してからも、野球を続けてい
ます 信金は 営業エリアが決まっていまして まさます。信金は、営業エリアが決まっていまして、まさ
しく地域密着の金融機関です。野球を縁として、当
クラブにも入会させていただきました。皆様とのご
縁を大切にしていきたいと思っております。

木下博夫会員 １２月末退会

約20年間在籍され、大山一
斉清掃に皆勤賞の木下博夫
会員が退会されることになり
ました。
お疲れさまでございました！


